

foro

Monumento a la mujer

Por: GLADYS ALEMANY

El proyecto para que se cree el Fondo Pro-Monumento a la Mujer Puertorriqueña, radicado por la Senadora novoprogresista, Prof. Mercedes Torres de Pérez, debe crear conciencia en el pueblo puertorriqueño. Conciencia para que se hagan donativos a nivel individual y de instituciones con el propósito de que se haga realidad dicho Monumento.

El Monumento a la Mujer recogerá el alma, el sentir de nuestras mujeres y está "simbolizado en los dotes y nobleza que ella representa". Será una realidad porque sabemos que el pueblo puertorriqueño dará su respaldo total. Será una realidad imponderable de lo que merece la mujer puertorriqueña y de aquellas que aún no habiendo nacido aquí, se sienten ser bien puertorriqueñas. Será una realidad para las mujeres del pasado, del presente y del futuro. Característica que refleja que la Mujer es un Monumento viviente de personalidad arrolladora, material y espiritualmente en su función social, humana, intelectual, altruista y edificadora.

Con grandioso proyecto, no es simplemente un monumento de cemento a la mujer. Es justicia engrandecer a la mujer como un Símbolo, dignamente representando en un Monumento Histórico.

La Mujer en Puerto Rico se ha caracterizado a través de las épocas por su inmenso valor y creatividad en el Diario Vivir. Su valor humano de sentimiento inenarrables se remonta a lo infinito. La Mujer como funcionaria intelectual u obrera, demuestra su capacidad, se manifiesta. Se ha destacado con sentido humano, eficiencia y responsabilidad en su tarea fructífera en bien de su pueblo. Poniendo muy en alto su preparación y su cultura lo que representa, y; lo que lucha! Como obrera, es diestra, capaz y tiene la perseverancia de superarse constantemente. La Mujer es la obrera intelectual e incansable de todos los tiempos. Como intelectual tiene su magisterio, cultiva, transmite conocimientos, escribe libros, poesía, artículos literarios y noticiosos, anima programas es una artista en ese dramatismo que provee con su naturaleza creadora e innata.

La Mujer es la eterna pacificadora en esta vida transitoria y breve. Es la eterna representación de María, simbólicamente, en su eterna devoción por el ¡Hijo! con ese cristianismo que ella invoca en "El Cordero de Dios que Quitó los Pecados del Mundo" en ese Símbolo de Aguas Vivas, que purifican el espíritu eternamente.

El Monumento a la Mujer será un justo reconocimiento a la Mujer del pasado y del presente, en pujante demostración histórica para la Posteridad.